
■□■□■■□■■□■■□■□■□■■□■■□■■□■■□■□■■□■■□■■□■■□■□■■□■■□■■□■□■□ 

  矢臼別平和委員会事務局短信 2020・10・27 文責；中村忠士 

□■□■■□■■□■■□■■□■□■□■■□■■□■■□■■□■□■■□■■□■■□■□■□■■□■■□■□■■□■ 

 

 「別海町を良くする会」（鈴木ひろえ代表）が主催して毎年行われている「町長懇談

会」がまもなくとなりました。 

 矢臼別平和委員会として、8 項目の要望を出しています。町長の回答を聞き、再要

望があればその場で出します。午前 11 時から 1 時間という短時間であり、他の団体

も要望を出していますので制約がありますが、できるだけたくさんの方に参加してい

ただき、私たちの願いを届けたいと思います。よろしくお願いします。 

 

 

 １０・２１反戦デーにちなんで、毎年別海町では集会などをもってきました。今年

は、大きな集会は出来ないので、１８日に、矢臼別Ｄ型ハウスで、記録映画「矢臼別

物語」（山本洋子監督）の完成版試写会をやりました。１５人が参加しました。 

 新型コロナ感染予防のため発言を控えて参加者には感想文を書いていただいたそ

うですので、そのうち文集が出るのではないかと思います。 

 新型コロナ禍で、上映会をどのようにやるか、担当の方がいろいろ考えておられる

ようです。難しい問題もあると思いますが、状況を見つつどうするか、みんなで知恵

を出し合っていきたいと思います。 

 

 
 

 事務局団体の根室教組から教組内の会議をもって相談した結果の連絡がありまし

た。要約すると次のようになります。 

 ●もちつき、会食はできない ●集まるにしても団体の代表程度の集まり ●「十

大ニュース」の発表と募金活動はやりたい 

根室教組の方(池本書記長さん)には、「矢臼別平和委員会としては、この協議内容を

会員に伝え、１１月の例会で協議します。その結果、必要であれば、実行委員会を開

催することにしたらどうかと思います。」という話を中村からさせていただきました。 

１１月例会で協議しましょう。ご意見等ありましたら、お寄せください。 

 
 
１１月の例会は 11 月 5 日(木) 午後 1 時～ 矢臼別Ｄ型ハウス です 


